

SCHUBERTIADE RIEHEN Konzert zum Saisonende

Schöne Müllerin als Abschluss

rz. Das sechste Konzert der Schubertiade Riehen findet am Sonntag, 28. April, um 17 Uhr in der Dorfkirche Riehen statt. Mit Mauro Peter, dem in Luzern geborenen, international auf Opernbühnen wie in Konzertsälen gefeierten lyrischen Tenor, wird am letzten Sonntag im April die laufende Saison der Schubertiade zu Ende gehen. Zusammen mit Jan Schultsz am Hammerflügel wird Mauro Peter Schuberts Liederzyklus «Die schöne Müllerin» darbieten. Mit der romantisch-frühlingshaften Geschichte von unerfüllter Gesellenliebe, die im Schlaf- und Todeslied des Baches ihr Ende findet,

und weiteren ausgewählten Liedern werden die beiden Musiker das Publikum zärtlich beschwingt in die saisonale Konzertpause entlassen.

Schubertiade: «Die schöne Müllerin». Mit Mauro Peter und Jan Schultsz. Sonntag, 28. April, 17 Uhr, Dorfkirche Riehen. Preise: 25 bis 45 Franken, Ermässigung von 5.- Franken für AHV und 50 % für Studenten, freier Eintritt für Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre in Begleitung Erwachsener. Kartenverkauf: www.ticketcorner.ch, Kulturhaus Bider & Tanner Basel, Abendkasse ab 16 Uhr. www.schubertiaderiehen.ch



Der lyrische Tenor Mauro Peter und Pianist Jan Schultsz treten am 28. April in der Dorfkirche auf.

Fotos: © Christian Felber/Marco Borggreve